
4 Pièces

130 m²

Réf. 3593-ASA.

449 000 €

Marignane
Maison à vendre (13700)
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M-OI  Marignane  vous  propose  à  la  vente  en  EXCLUSIVITE  reference

3593-ASA une maison de type 4 avec une piscine et un grand garage

au  calme  en  plein  coeur  de  Marignane  dans  le  secteur  le

CARESTIER.L'adresse du bien,  la  vidéo de visite virtuelle  et  toutes les

informations  financières  sont  disponibles  en  ligne  sur  le  site  de  Mon

Office  Immobilier  avec  la  référence  3593-ASA  (Lien  direct  sur  les

photos)La maison de type 4 d'environ 126 m2 sur une parcelle de 544

m2 est sur 2 niveaux est composée au rez de chaussée d'une entrée,

d'une grande pièce à vivre  salon séjour  avec cheminée,  d'une cuisine

...

M-OI Marignane offers for sale in EXCLUSIVE reference 3593-ASA a type 4 house

with a swimming pool and a large garage in a quiet area in the heart of Marignane

in the BOUVIER sector.The address of the property, the virtual tour video and all the

financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with

reference 3593-ASA (Direct link on the photos)The type 4 house of approximately

126 m2 on a plot of 544 m2 is on 2 levels and is composed on the ground floor

of  an  entrance,  a  large  living  room living  room with  fireplace,  a  closed kitchen,  a

bathroom, a toilet, a ...
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